



Jakob Mierscheid

Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin
Telefon 030/2270

12. Dezember 2006

50 Jahre Beitritt der Saar

Eine nachbarschaftliche Anmerkung

Am 1. Januar 2007 wird es 50 Jahre her sein, dass uns das Saarland beigetreten ist. Quasi eine erste Wiedervereinigung, von Westen her. Adenauer hatte damit Probleme, obwohl das Saarland viel Kohle hatte.

Zum Fördern von Kohle braucht man heute viel Kohle. Wir sind für den Abbau von Kohle, weil wir für die Kohle sind und geben dafür Kohle.

Was hat uns dieser erste Beitritt gebracht?

Zunächst einmal Saarländer und die bekanntesten fangen mit „H“ an:

- Hoffmann, Johannes, Regierungschef beim Beitritt
- Honecker, Erich, Regierungschef auf der anderen Beitrittsseite
- Hary, Armin, Läufer, schnell
- Harig, Ludwig, saarländischer Nationaldichter, leise
- Hartz, Peter, gegliedert in I bis IV
- Hafontaine, Oscar, genannt Lafontaine, weil die Franzosen kein H sprechen können

Ferner Elke Ferner, privilegiert durch die Gnade der rheinland-pfälzischen Geburt.

Ein versöhnliches Wort: Liebe Saarländer, wir im Reich lieben Euch und Eure Lyoner und tauschen gerne Kohle gegen Kohle. Ich als Rheinland-Pfälzer, der vom Wahlkreis aus das Saarland einsehen kann, sage: Ihr könnt auch noch Rheinland-Pfalz beitreten, auf einen Landkreis mehr oder weniger kommt es gar nicht an. Und Kurt würde Euch besser regieren, als dieser Meyer oder wie immer er heißen mag.